



Banco Central de Nicaragua

Emitiendo confianza y estabilidad

Representantes del GRUN atienden visita de trabajo del FMI

El Banco Central de Nicaragua (BCN) informa que la delegación del Fondo Monetario Internacional (FMI) que visita nuestro país desde el pasado 6 de mayo, ha sostenido reuniones de trabajo con autoridades de varias instituciones del Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional (GRUN), incluyendo al BCN.

Con nuestra institución analizó la ejecución del Programa Monetario en 2013 y en el primer cuatrimestre de este año, la evolución de los saldos de deuda externa y de reservas internacionales, así como aspectos de la economía real como las tasas de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) y la inflación.

Asimismo, la delegación del FMI ha sostenido reuniones con funcionarios del Ministerio de Hacienda y Crédito Público (MHCP), Dirección General de Ingresos (DGI), Dirección General de Aduanas (DGA) e Instituto Nicaragüense de Seguridad Social (INSS), entre otros.

En cuanto a política fiscal, los temas de agenda han incluido la implementación de la Ley de Concertación Tributaria; las prioridades y financiamiento de la inversión pública; las medidas adoptadas en 2013 para el fortalecimiento financiero en la rama invalidez, vejez y muerte del sistema de seguridad social, el avance de la recaudación, y otros tópicos.

Los representantes del FMI, que permanecerán en el país hasta el próximo 14 de mayo, también conocieron de parte de la Superintendencia de Bancos y otras Instituciones Financieras (SIBOIF) y de la Asociación de Bancos Privados de Nicaragua (ASOBANP) sobre la estabilidad del Sistema Financiero Nacional (SFN), así como del avance en los proyectos regionales de supervisión consolidada.

Managua, 9 de mayo 2014